

## **ACTA DE LA REUNIÓN DEL COMITÉ DE GESTIÓN DE GRANADA DEL DISTRITO HIDROGRÁFICO MEDITERRÁNEO, CELEBRADA EN LAS OFICINAS DE LA PRESA DE RULES, VÉLEZ DE BENAUDALLA (GRANADA), EL DÍA 1 DE DICIEMBRE DE 2011**

En el lugar y fecha señalados, a las 9:30, se inicia la reunión del Comité de Gestión de Granada bajo la presidencia del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente, D. Francisco Javier Aragón Ariza.

El orden del día queda recogido en el Anexo nº1. La asistencia se refleja en el Anexo nº2.

### **1. Aprobación del acta anterior**

El Director de Explotación del Sistema Béznar-Rules, D. Francisco J. Calvo, procede a dar lectura al acta de la reunión anterior del Comité, aprobándose por unanimidad.

### **2. Informe sobre la situación de los recursos hídricos**

El Director de Explotación expone cuál ha sido la evolución de las reservas embalsadas en el Sistema durante el año hidrológico 2010-2011, así como las aportaciones y los consumos demandados. En general ha sido un año positivo desde el punto de vista de las aportaciones y los recursos embalsados. También se refleja la situación de los dos embalses del Sistema actualizada a 1 de diciembre de 2011. Se acompaña como Anexo 3 a este acta.

D. Alejandro Ramos, representante de las asociaciones ecologistas, realiza una consulta acerca del caudal establecido en el proyecto de la presa de Rules para saturar el acuífero del río Guadalfeo. Asimismo solicita que se garantice el mantenimiento del caudal ecológico del Guadalfeo hasta su desembocadura. El Director de Explotación responde que la gestión de caudales ecológicos se ajustará a lo establecido en la planificación hidrológica. En concreto, y respecto al caudal de saturación del acuífero aluvial del Guadalfeo, el proyecto de la presa lo fija en 20 hm<sup>3</sup> anuales, pero también se establece que "deberá ser revisado mediante aforos diferenciales para determinar el régimen definitivo de vertidos desde el embalse", ya que la reducción de las extracciones de aguas subterráneas y el flujo más o menos constante del Guadalfeo en su tramo bajo que el volumen almacenado en la presa garantiza de forma continua, incluso en época de estiaje, habrán tenido efectos positivos en la recuperación de niveles del acuífero.

### **3. Tarifas**

Toma la palabra la Directora General de Infraestructuras y Explotación para comunicar que para el año 2012 se van a prorrogar las tarifas y cánones vigentes.

José Rodríguez, presidente de la Comunidad de Regantes de Motril-Carchuna, pide que las tarifas atrasadas correspondientes a los años 2005, 2006 y 2007 no se cobren de golpe. Duda de la legalidad de estos cobros con carácter retroactivo. En cualquier caso, manifiesta que los regantes no se niegan a pagar por el uso del agua, simplemente fue la Administración la que dejó de cobrar. Por último solicita que no se cobre directamente a las Comunidades sino que se facture a los propietarios individuales, a lo que la Directora General responde que, efectivamente, se va a proceder a cobrar a los propietarios individuales, tal y como se hacía antiguamente. El Subdirector de Recursos Hídricos y Planificación Hidrológica del Distrito Mediterráneo añade que es necesaria

la colaboración de las Comunidades para elaborar el elenco de regantes, ya que no disponemos de los datos completos. En concreto, faltaban datos relativos a superficies.

#### 4. Ruegos y preguntas

D. José Rodríguez expone que es necesario que Granada cuente con un representante en la Comisión del Agua del Distrito Hidrográfico Mediterráneo, a lo que la Directora General responde que intentará acceder a dicha petición si es factible.

Sin más temas que tratar se levanta la sesión, siendo las 10:20 horas.

EL SECRETARIO

